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L’arbre de vie
Le monde chaotique et violent qui vous entoure s’explique par deux arbres symboliques spéciaux. Si vous comprenez ces
deux arbres, vous comprendrez tout ce qui concerne votre but, votre esprit et votre vie. Apprenez à faire le bon choix en
choisissant l’arbre de la vie.

Gerald Flurry
13/12/2024

Transcription de la Clef de David

Nous avons souvent parlé d’Apocalypse 12 verset 9, où il est question de Satan qui séduit le monde entier. Le monde entier !
Et aussi, nous avons mentionné  2  Corinthiens   4 verset 4, où il est dit que Satan est le dieu de ce monde, et qu’il a aveuglé
ce monde. Il l’a aveuglé !

Si vous regardez l’histoire, le monde suivit Adam et Eve qui rejetèrent l’arbre de vie et qui mangèrent de l’arbre du bien et du
mal, ou de l’arbre de la mort ! Ils mangèrent ce que Dieu leur avait interdit. Dieu, Lui-même, leur enseigna à partir de l’arbre de
vie, pourtant ils se rebellèrent contre Lui. Ils ne firent pas ce que Dieu leur avait dit. Ève fut trompée, son mari la suivit, et cela
entraina des choses terribles.

Au verset 8 de Genèse 2, cela dit : « Puis l'Éternel Dieu planta un jardin en Éden, du côté de l'orient, et il y mit l'homme qu'il
avait formé. L'Éternel Dieu fit pousser du sol des arbres de toute espèce, agréables à voir et bons à manger, et l'arbre de la
vie au milieu du jardin, et l'arbre de la connaissance du bien et du mal. »

Au verset 16, cela dit : « L'Éternel Dieu donna cet ordre à l'homme : Tu pourras manger de tous les arbres du jardin ; mais tu
ne mangeras pas de l'arbre de la connaissance du bien et du mal », tu n’en mangeras pas, « car le jour où tu en mangeras, tu
mourras ». C’est un arbre de mort ! C’est de cela qu’il s’agit !

Permettez-moi maintenant d’attirer votre attention sur un exemple dans le livre de Jérémie, qui parle en fait de l’arbre de vie,
et dans ce passage, il est également question d’un arbre. Jérémie 17, versets 7 et 8. J’aimerais vous parler de cet arbre de
vie. Voici ce que dit le verset 7 de Jérémie 17 : « Béni soit l'homme qui se confie dans l'Éternel, et dont l'Éternel est
l'espérance ! » C’est là que se trouve notre espoir : dans le fait de se confier en Dieu, et dans l’obéissance à la voie de l’arbre
de vie ; dans le fait d’être guidé par cette arbre.

Et le verset continue en disant : « Il est comme un arbre planté près des eaux ». Un arbre planté au bord des eaux ! Et il
continue en disant : « et qui étend ses racines vers le courant ; il n'aperçoit point la chaleur quand elle vient, et son feuillage
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reste vert ; dans l'année de la sécheresse, il n'a point de crainte, et il ne cesse de porter du fruit ». Il nous est ordonné de
suivre l’arbre de vie, de suivre Dieu dans cette voie, et alors on peut porter du fruit ! Vous aurez de vrais fruits dans votre vie,
et beaucoup de succès ! Il s’agit d’un arbre planté au bord des eaux avec des racines profondes et solides. Cet arbre peut
survivre à une sécheresse et toujours porter ses fruits ; c’est ainsi avec l’arbre de vie.

De graves problèmes peuvent survenir, mais si nous sommes guidés par l’arbre de vie, cela ne nous ralentit pas. Nous
continuons simplement à faire le travail que Dieu nous a confié, et nous portons du fruit comme cet arbre dont les feuilles
restent vertes tout le temps, même dans une sécheresse torride. Et pendant ce temps-là, l’arbre de vie continue à être vert et
à avoir des feuilles vertes dans une sécheresse terrible, car il s’agit de se tourner, non vers les hommes, mais vers Dieu.
C’est de cela qu’il s’agit avec cet arbre. Et si vous avez une épreuve sérieuse, comme nous en aurons tous de temps en
temps, cela ne vous éloignera pas de Dieu. Vous serez conscient que cela vient de Dieu et de l’arbre de vie, et que vous avez
besoin d’être dirigé par Dieu et de manger de cet arbre. Et même s’il y a une sorte de sécheresse torride, cela ne vous
arrêtera pas ! Cela ne vous arrêtera pas parce que vous mangez de l’arbre de vie ! C’est vraiment de cela dont Jérémie
parlait ; il fait une analogie avec un arbre pour en tirer une leçon sur l’arbre de la vie et l’arbre de la mort ! Si vous
désobéissez, eh bien, cela vous coûtera cher. Mais Dieu vous dit simplement que si vous vous tournez vers l’arbre de vie,
vous aurez de la force et de la profondeur dans votre vie, et vous aurez des racines qui s’étendront partout pour rendre l’arbre
vraiment fort. Jérémie, le prophète, nous dit simplement que nous devons toujours avoir recours à cet arbre de vie, et veiller à
éviter l’arbre de la mort.

Remarquez ce qui est dit dans Jérémie 17 verset 9 ; c’est le verset suivant du même passage. Il est question du mauvais
arbre. « Le cœur est tortueux par-dessus tout, et il est méchant : qui peut le connaître ? » Et où il est écrit « méchant », il faut
en fait lire « dangereusement malade ». Dangereusement malade ! Et aussi, « incurablement malade » ou « malade jusqu’à
la mort ». C’est ce que cela signifie ! C’est un mode de vie spirituel mortellement dangereux lorsqu’on n’obéit pas à l’arbre de
vie ou lorsqu’on s’éloigne de Dieu, au lieu de faire ce qu’Il a dit à Adam, à Ève et à nous tous.

Donc, si vous y réfléchissez, c’est tout à fait au cœur de la prophétie de Jérémie, et la Parole de Dieu, c’est Jésus-Christ sous
forme imprimée ; c’est le cas pour toute la Bible. Et pourtant, on n’entend pas parler de cela dans les universités. Pourquoi
pas ? Lorsqu’on pense à la source de l’éducation dans le monde, où faut-il se tourner ? Où trouver la source de leur
éducation ? Eh bien, ils font la même chose qu’Adam et Ève ! Ils mangent simplement du mauvais arbre, et par conséquent
ils ne savent pas pourquoi ils sont ici, quel est leur but dans la vie, et ce qu’est la véritable éducation ; ils ne le savent pas.
C’est ce que dit votre Bible.

Et je sais que c’est vrai parce que je m’efforce d’obéir à la Bible et de la mettre en pratique depuis presque toute ma vie, alors
je sais que ça marche, exactement comme Dieu l’a dit.

Si vous regardez la façon dont les gens ont agi par le passé, eh bien, vous vous rendrez compte que le fait de se détourner
de l’arbre de vie est la norme. Le monde entier est trompé ! Et le monde entier adore Satan, le diable. C’est ce que dit la
Bible.

Et est-ce que nous enseignons cela dans notre éducation ? Pas du tout. Regardez autour de vous et voyez ce qui arrive à
notre monde ; il ne cesse de s’aggraver.

Et la dernière expression du verset 9, c’est « qui peut le connaître ? » Qui peut le connaitre ? Qui peut connaitre cela ? Eh
bien, pas notre système éducatif. Seul Dieu peut vous montrer cela et vous le faire comprendre ! Seul Dieu peut le faire !

Revenons donc à Jérémie 17 verset 1, et je vais vous lire quelques versets supplémentaires. De son vivant, le prophète
Jérémie ne s’est adressé qu’à Juda. Mais lorsqu’il a écrit son livre, il l’a adressé à tout Israël, qui comprend les 12 tribus qui
sont devenues 12 nations aujourd’hui. Et notre livre, Les Anglo-Saxons selon la prophétie, vous expliquera cela d’une
manière puissante ! Juda n’est donc qu’une tribu d’Israël. Et remarquez ce que dit le verset 1 : « Le péché de Juda est écrit
avec un burin de fer, avec une pointe de diamant ; il est gravé sur la table de leur cœur, et sur les cornes de vos autels. »
C’est un terrible avertissement. Le péché s’est profondément gravé dans nos vies ; il est écrit là sur votre cœur avec un burin
de fer, et il est difficile de s’en débarrasser ! Il faut vraiment faire confiance à Dieu pour l’enlever et pour pouvoir le vaincre,
sinon il est comme une pointe de diamant, gravé en vous, dans votre cœur, dans votre esprit.

Puis, au verset 4, il est dit : « Je t'asservirai à ton ennemi dans un pays que tu ne connais pas ; car vous avez allumé le feu
de ma colère, et il brûlera toujours. » Il parle de nous infliger de sérieuses épreuves en amenant une nation à en punir une
autre si nous ne Lui obéissons pas. Nous pouvons donc entrainer sur nous de très graves problèmes, et plus nous nous
éloignons de Lui, plus Il devra nous corriger d’une manière puissante et dévastatrice.

Le verset 5 dit : « Ainsi parle l'Éternel : Maudit », maudit, « soit l'homme qui se confie dans l'homme, qui prend la chair pour
son appui, et qui détourne son cœur de l'Éternel ! » Qu’en pensez-vous ? Et si vous vous fiez à un autre homme ? Vous vous
dites : Eh bien, cet homme, il peut toujours vous montrer la bonne voie à suivre. Mais ce n’est pas ce que dit Jérémie : maudit
soit l’homme qui se confie en l’homme ! Ne vous fiez pas à l’homme ! Lisez votre Bible ! Elle est là pour nous dire comment
faire confiance à Dieu, et pour nous faire savoir qu’il ne faut jamais faire confiance à un homme ! Même pas à vous-même !
Or, on peut faire confiance à un homme qui suit Dieu, comme Jérémie. Il vaut mieux savoir où se trouve l’homme de Dieu, car
si vous l’ignorez ou le rejetez, vous rejetez tout simplement Dieu. Mais nous devons savoir que quelqu’un qui agit comme
Jérémie suit la Bible, et vous pouvez en prouver chaque mot, chaque mot ! Et c’est ce que nous devons faire !

Remarquez ce que j’ai écrit dans ma brochure sur le livre de Jérémie. « Dieu dit clairement que nous sommes maudits si
nous suivons un homme. Mais nous sommes également maudits si nous ne suivons pas l’homme que Dieu utilise, comme il
utilisa Jérémie ! »
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Donc, Dieu et Son prophète nous disent comment le faire, comment manger de l’arbre de vie !

Et au verset 6 : « Il est comme un misérable dans le désert, et il ne voit point arriver le bonheur ; il habite les lieux brûlés du
désert, une terre salée et sans habitants. » Il est dans un endroit aride du désert, et il ne voit pas l’arbre de vie, donc il ne voit
pas le bien quand il vient. Il faut avoir l’arbre de vie pour savoir quand le bien viendra.

L’arbre de vie vous montre où se trouve la vie ! Et non pas le désert desséché, où l’on ne voit pas le bien lorsqu’il arrive. Vous
devez le reconnaitre lorsque Dieu vous montre ce que vous devez faire ! Et alors, tout se passera à merveille !

L’arbre de vie est en quelque sorte un parallèle avec l’autre arbre. Dans ce passage, vous pouvez voir que l’autre arbre est
loin de l’arbre de vie ; il n’a pas de feuilles vertes avec des racines profondes et solides ; mais si nous avons ces choses,
nous aurons une grande puissance malgré la terre écorchée autour de nous. Rien ne nous arrêtera. De telles personnes ont
toujours de la puissance grâce à Dieu, même physiquement ! Dieu les rend très puissantes !

Descendons un peu plus bas, au verset 12. Remarquez cette merveilleuse déclaration : « Il est un trône de gloire, élevé dès
le commencement, c'est le lieu de notre sanctuaire. » Donc, Dieu a donné à Ses prémices, à ceux qui font l’Œuvre de Dieu
avant la seconde venue du Christ, une place dans le Saint des Saints ! C’est ce que cela dit. C’est de cela qu’il est question
dans « le lieu de notre sanctuaire » ! Là où Lui et Jésus-Christ demeurent, c’est là où vont nos prières. Mais bientôt, nous
serons là, sur ce trône glorieux, le trône le plus élevé qui existera pendant toute l’éternité ! Et nous pouvons en faire partie si
nous obéissons à Dieu avant la seconde venue du Christ, et si nous accomplissons Son Œuvre, et si nous transmettons Son
message au monde ! Il n’y a pas de plus grande gloire que celle-là ! C’est tout simplement magnifique ce que Dieu nous
donne !

Verset 13 : « Toi qui es l'espérance d'Israël… ». C’est notre espoir, et l’espoir du monde entier ! Il s’adresse à tout le monde !
Israël doit transmettre le message au monde entier ! Ce n’est pas ce que fait l’Israël physique. Mais l’Israël spirituel le fait et
doit le faire !

« Toi qui es l'espérance d'Israël, ô Éternel ! Tous ceux qui t'abandonnent seront confondus. Ceux qui se détournent de moi
seront inscrits sur la terre, car ils abandonnent la source d'eau vive, l'Éternel. » Vous serez inscrits sur la terre ! Vous serez
comme une marque dans le sable, et c’est tout ce que représente votre vie : une simple marque dans le sable. Mais Dieu veut
vous faire monter dans les cieux grâce à Son arbre de vie ! Et il est certainement question des cieux aussi ; je vous le
montrerai dans un instant. Considérez ce que Dieu donne à son peuple. Pourtant, aujourd’hui, ils sont aveuglés. C’est ce que
dit votre Bible.

Pensez-y : nous faisons un peu de travail sur Terre, mais qu’est-ce que cela représente ? Nous mourrons rapidement ; notre
vie est courte. Dieu cherche à savoir ce que vous allez faire spirituellement ! C’est ce que Dieu veut voir, et nous devons nous
assurer de donner à Dieu ce qu’Il attend de nous.

Ici il demande si vous buvez à une source d’eau vive, et il poursuit en parlant de cela. Et oui, nous devrions boire
de cette source.

Le verset 14 dit : « Guéris-moi, Éternel, et je serai guéri ; sauve-moi, et je serai sauvé ; car tu es ma gloire. » Il ne fait que
louer Dieu tout le temps, et il a toujours une attitude de repentance.

Verset 15 : « Voici, ils me disent : où est la parole de l'Éternel ? » C’est une bonne question. Où est la Parole de Dieu ? Le
Christ a dit qu’elle serait toujours là, et que le trône de David serait toujours là depuis l’époque de David jusqu’à la seconde
venue du Christ et pour toujours.

Le trône de David se trouve sur Terre. Avons-nous été en mesure de le voir ? Savons-nous où il était et où il se trouve
actuellement ? Dieu dit que vous devez le savoir. Vous devez savoir où se trouve la Parole de Dieu. Où est-elle ?

Voici ce que dit le verset 15 : « Voici, ils me disent : Où est la parole de l’Éternel ? Qu'elle s'accomplisse donc ! » Eh bien,
c’est ce que j’ai mentionné : au lieu d’avoir la parole de l’Éternel, ou la fontaine d’eau vive de Dieu, nous avons de petites
mares stagnantes et polluées de vérité, peut-être. Peut-être qu’un peu de vérité y est mêlée, car c’est l’arbre du bien et du
mal, ou l’arbre de la mort.

Verset 17 : « Ne sois pas pour moi un sujet d'effroi, toi, mon refuge au jour du malheur ! » Oui, nous avons besoin d’espoir et
d’aide au jour du malheur ! Nous en avons besoin !

Et vous pouvez lire également les versets 19 et 25, où Dieu vous dit comment garder le Sabbat. C’est ce
commandement qu’Israël a enfreint : il a rejeté Dieu ! Il a rejeté Son jour du Sabbat. Quel est le jour du Sabbat
chrétien ? Eh bien, nous serions ravis de vous envoyer une brochure qui vous le dira et qui vous permettra de
prouver la vérité sur cette question. Dieu dit : Si vous faites ce que je vous dis, je vous élèverai au plus haut rang
lorsque vous siégerez sur le trône de David pour toujours avec le Christ, en tant qu’épouse du Christ ! Oh, comme
Dieu veut nous donner de grandes choses !

Voici ce que dit Romains 8 verset 7 : « Car l'affection de la chair », c’est-à-dire l’esprit de l’homme sans l’Esprit de Dieu, « est
inimitié », ou hostile, « contre Dieu, parce qu'elle ne se soumet pas à la loi de Dieu, et qu'elle ne le peut même pas ». L’esprit
naturel, tel que nous sommes, est tout simplement hostile à l’égard de Dieu, de Sa loi, de Son arbre de vie.

En ce qui concerne l’arbre de vie, j’aimerais vous montrer ce qu’il fait. C’est étonnant ! Dans Romains 8 verset 19, nous
lisons : « Aussi la création attend-elle avec un ardent désir la révélation des fils de Dieu. » Les fils de Dieu ont l’arbre de vie !
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Le mot « création » fait référence à toutes les étoiles, planètes, lunes et soleils de l’univers ! Donc, l’arbre de vie s’étend
jusqu’aux étoiles, aux lunes, aux planètes ; à tout l’univers ! L’arbre de vie s’étend partout dans les cieux ! C’est stupéfiant !

La création actuelle est en fait en décomposition car Satan l’a détruite, ou l’a beaucoup endommagée lorsqu’il a défié Dieu et
s’est rebellé pour essayer de le renverser à deux reprises. Il l’a fait aussi une fois dans ce temps fin, bien que les gens
ignorent cela.

Mais remarquez comment le passage se poursuit et révèle les fils de Dieu, qui ont l’arbre de vie : « Car la création », c’est-à-
dire les étoiles, les planètes, « a été soumise à la vanité, non de son gré, mais à cause de celui qui l'y a soumise, avec
l'espérance qu'elle aussi sera affranchie de la servitude de la corruption, pour avoir part à la liberté de la gloire des enfants de
Dieu. Or, nous savons que, jusqu'à ce jour, la création tout entière soupire et souffre les douleurs de l'enfantement. Et ce n'est
pas elle seulement ; mais nous aussi, qui avons les prémices de l'Esprit, nous aussi nous soupirons en nous-mêmes, en
attendant [la naissance en tant que fils], la rédemption de notre corps. » Tout cela concerne l’arbre de vie, et l’impact qu’il aura
lorsque le Christ reviendra sur Terre ! Et oh, tout sera dirigé par Dieu, sa gloire et sa puissance.
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